

# BRIMOB

## AKBP Lilik Ardhiansyah Terima Silaturahmi Dari FORPIM PT Purwakarta

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.BRIMOB.NET](http://PURWAKARTA.BRIMOB.NET)

Feb 12, 2025 - 10:03



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah menerima kunjungan silaturahmi dari Forum Pimpinan Perguruan Tinggi Kabupaten Purwakarta (FORPIM PT Purwakarta), Pada Selasa, 11 Februari 2025.

Kegiatan ini dalam rangka untuk menjalin tali silaturahmi membangun komunikasi

baik dalam hal sosialisasi hukum, peran kepolisian dan edukasi terhadap mahasiswa serta mengajak bersinergi dalam menciptakan kondusifitas di wilayah Kabupaten Purwakarta.

Kegiatan silaturahmi itu digelar di Mapolres Purwakarta itu dipimpin oleh Ketua FORPIM PT Purwakarta, Prof Dr. Yayan Nurbayan, M.Ag., Wakil Ditektur Dr. Suci dan Kasi Administrasi Umum dan Sumber Daya, Agus Saepul Anwar, S.E,

Selain itu tampak hadir, Kasat Intelkam Polres Purwakarta AKP Asep Dody Hermawan dan Kanit II Ekonomi Sat Intelkam Polres Purwakarta, IPTU M Juharmoko.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan, pihaknya menyambut baik inisiatif ini dan berharap dapat berkontribusi dalam menjaga keamanan serta ketertiban di lingkungan kampus.

Ia juga menekankan pentingnya peran mahasiswa sebagai agen perubahan dalam masyarakat.

"Pertemuan ini bertujuan untuk melakukan koordinasi dan diskusi terkait program-program yang akan dan sedang dilaksanakan. Kedua pihak ini saling berkontribusi dalam melaksanakan kegiatan positif bersama masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di Kabupaten Purwakarta," ungkap Lilik.

Kapolres menambahkan, pertemuan ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara mahasiswa dan kepolisian, serta memberikan dampak positif bagi masyarakat Kabupaten Purwakarta.

"Diharapkan dapat meningkatkan kesadaran mahasiswa terhadap pentingnya mematuhi jadwal akademik dan peraturan yang berlaku, serta mendorong partisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kampus dan sekitarnya," pesan Kapolres.

Sementara, Ketua FORPIM PT Purwakarta, Prof Dr. Yayan Nurbayan, M.Ag, mengatakan, pihaknya memiliki beberapa program kampus salah satunya yaitu Kampus Sehat yang mana rencananya akan mengundang pihak Kepolisian untuk memberikan sosialisasi dan edukasi kepada Mahasiswa Didik Baru tahun ini terkait dengan Peraturan berlalu lintas yang baik dan benar, Sosialisasi bahaya Narkoba, Sosialisasi bahaya Judi online dan beberapa poin lainnya.

"Terimakasih Pak Kapolres Purwakarta atas undangan silaturahmi, sebetulnya kami sudah merencanakan hal ini sejak tahun 2022 yang lalu, namun baru terealisasi sekarang. Dengan dilaksanakannya program tersebut diharapkan Mahasiswa dan mahasiswi UPI Purwakarta tidak ada yang terlibat dalam kasus kejahatan tersebut, sosialisasi dan edukasi harus tertanam dalam diri setiap mahasiswa," ungkap Prof Dr. Yayan.